

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Coupe de la Caf 2021-2022: la participation de Mangasport actée par le club

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

PASSÉS les préalables posés lors de la dernière rencontre avec la Fédération gabonaise de football, une réunion entre les représentants du directeur de Mangasport, du sponsor et du comité des sages, a-t-on appris samedi, a définitivement validé le retour des Mineurs sur la scène africaine la saison prochaine. Selon nos informations, un courrier confirmant la participation de Manga en Coupe d'Afrique sera déposé aujourd'hui à la Fégafoot par les responsables du club. Reconduit par la Fégafoot comme porte-flambeau du Gabon en

coupe de la Confédération africaine de football (Caf), le club du sud-est du Gabon ne fera cette fois pas l'impasse sur une opportunité aussi sportive que financière. Alors que Bouenguïdi Sports, qui a donné son accord pour un retour en Ligue des champions, s'active déjà à préparer une saison africaine qui débutera en septembre 2021. Le mois annoncé aussi comme celui du coup d'envoi de la saison domestique, après près d'un an et demi d'inactivité. Tout devrait donc désormais s'enchaîner dans les semaines à venir pour le club soutenu par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et qui a entériné la promotion de Fred Martial Lobo-Dika au poste de



Les Mineurs (en vert) vont retrouver l'Afrique après une longue parenthèse.

secrétaire général. L'ancien défenseur central du club et ex-entraîneur adjoint de la sélection nationale des moins de 17 ans, qui prend le relais de Benjamin Antsiemadjayi, se positionne désormais au côté du président Jean Ondo-Ella, pour dessiner la feuille de route de la nouvelle saison. Pour aussi effacer les frustrations nées du forfait de Mangasport à la dernière coupe de la Caf. Un rendez-vous qui, en plus

des ambitions nationales de reconquête, avait influé sur le recrutement à l'intersaison. Avec notamment le rapatriement de trois produits maison qu'étaient l'attaquant Johann Lengoulama, les milieux de terrain Clech Ruben Loufilou Ndela et Samson Mbingui. Trois internationaux gabonais de la diaspora auxquels s'étaient ajoutés des renforts étrangers qui avaient enrichi l'effectif de l'entraîneur Kevin Djony. Les Mineurs, qui n'avaient mal-

heureusement pas obtenu le feu vert du directeur du club pour prendre part à la coupe de la Caf – un choix loin de faire l'unanimité pour la majorité des forces vives du club (dirigeants, staff technique, joueurs et supporters) –, avaient vu leurs regrets renforcés par le parcours de Bouenguïdi en Ligue des champions et, surtout, en coupe de la Caf où le club de Koula-Moutou a échoué in extremis aux portes de la phase des poules.

Élection à la LFE: trois candidats en lice



Serge Ahmed Mombo, Paul Kessany et Désiré Bakita seront aux prises samedi pour briguer le poste de président de la Ligue de football de l'Estuaire.

W.N.
Libreville/Gabon

L'ÉLECTION du nouveau bureau directeur de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) aura lieu le samedi 26 juin prochain. Dans cette perspective, trois candidatures ont été validées par la commission électorale. Il s'agit de celle du président sortant Serge Ahmed Mombo, grandissime favori du scrutin, Paul-Ulrich Kessany-Zategwa, "l'homme aux grandes ambitions", et Désiré Bakita, "l'homme qui veut mettre le football au centre du développement".

Ces trois candidats, pour être élus, doivent absolument convaincre les 26 délégués à voter pour leurs projets respectifs. Bien que la campagne électorale ne débute que ce

mardi, les différents candidats, depuis quelques jours, "vendent" aux délégués leurs projets. À quelques jours de ce scrutin, notre Rédaction ouvrira ses pages à chaque candidat afin qu'il décline ses ambitions et son projet de développement du football dans la province de l'Estuaire, pour les quatre prochaines années.

Dans notre parution de demain, jour de lancement de la campagne, la parole sera donnée au président sortant, Serge Ahmed Mombo. Puis, ce sera au tour de l'ancien international gabonais Paul-Ulrich Kessany-Zategwa, qui a le soutien de Placide-Xavier Bourdette, candidat à la dernière élection du Comité exécutif de la Fégafoot de décliner son projet. Il reviendra enfin à Désiré Bakita de boucler ce cycle d'interviews jeudi prochain.

Lifom: Liliane Robaky conserve son fauteuil

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil Gabon

SAMEDI dernier, à Port-Gentil, la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime (Lifom) a finalement tenu son Congrès électif. Et ce, pour le renouvellement de son comité exécutif. Malgré quelques minutes de retard par rapport à l'heure annoncée pour le début des travaux, la Lifom a pu tenir ses assises qui étaient très incertaines depuis quelques jours, au regard des agissements et rebondissements enregistrés çà et là... Cela dit, après l'appel des délégués et la vérification du quorum, et vu qu'il n'y avait qu'une seule candidature, le président de la commission électorale, Delphin Mboumba-Moussounda, qui dirigeait les travaux, a invité les délégués



Carly Nkoulou Ondo procédant à l'installation de Liliane Robaky.

à se prononcer sur le mode de scrutin. Les délégués ont opté pour l'élection à main levée, et ce, conformément aux dispositions de l'article 26 des statuts de la Lifom.

Lors de ce vote à main levée, les

10 délégués présents dans la salle, sans la moindre hésitation, ont renouvelé leur confiance à Liliane Robaky qui conserve ainsi son fauteuil à la tête de la Lifom pour un nouveau mandat de quatre ans. "C'est une nouvelle ère qui commence. Sachez qu'il y aura des échéances et des challenges. Je compte sur vous et sur toutes les intelligences que vous représentez, afin que le football soit gagnant, et surtout dans l'Ogooué-Maritime".

C'est en ces quelques mots que Liliane Robaky s'est adressé aux présidents de clubs et à tous ses colistiers, après son installation par Carly Nkoulou-Ondo de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), en présence d'un huissier de justice, sous l'œil vigilant de Marina Eyang-Nze de la Direction provinciale des sports.